Accueil parascolaire



Enfants et écrans : quels rôles pour les professionnel·les ?

Prévention et enjeux pour les 6-12 ans

9 octobre 2025

Dans notre société hyperconnectée, les enfants grandissent avec les écrans : smartphone constamment allumé, montres connectées, jeux vidéo...

Ce contexte influence de plus en plus le quotidien des professionnel·les de l'éducation de l'enfance qui sont confrontés à des usages qui doivent être discutés avec les enfants – et entre collègues –, cadrés ou interdits. L'UAPE ou l'APEMS est un « tiers-lieu » qui doit offrir l'occasion de riches échanges entre adultes et enfants à propos des écrans afin de jouer un rôle de prévention.

Quelques thématiques abordées afin d'identifier et de comprendre les pratiques des enfants et des pré-adolescent·es avec les écrans : les systèmes qui influencent l'exposition et l'utilisation des écrans par les enfants. Panorama des médias sociaux et des jeux vidéo. Risques et opportunités des pratiques numériques des enfants et pré-adolescent·es...

Contenu

- Exposé théorique avec support visuel
- Expérimentation et appropriation d'outils de prévention
- · Travail individuel et en sous-groupes
- Mise en débat et réponses aux questions autour de situations concrètes, voire vécues
- Présentation du matériel de prévention

Date

9 octobre 2025 9h à 17h

Intervenant·es
d'Action Innocence

Tarif

CHF 240.-

Lieu

CREDE, salle de formation 2ème étage Avenue des Figuiers 28 1007 Lausanne

Inscription

sur le site internet du CREDE www.crede-vd.ch

CREDE – Centre de ressources en éducation de l'enfance Avenue des Figuiers 28 – 1007 Lausanne Tél. +41 21 601 74 54 – formation@crede-vd.ch

